

# Cent cinquante ans dignement fêtés



Une photo pour immortaliser cette journée: de gauche à droite le conseiller d'Etat Christophe Neuhaus, Marco Roth (président du Conseil de paroisse de Moutier), Charles Juillard (ministre jurassien) et Andreas Stalder, directeur des affaires ecclésiastiques du canton de Berne.

PHOTO STÉPHANE GERBER

La Paroisse catholique romaine de Moutier a fêté, et bien fêté les 150 ans de sa création.

Samedi en fin d'après midi, l'église Notre-Dame de la Prévôté était en effet copieusement garnie à l'occasion de la messe, point fort des festivités.

De nombreux invités ont répondu présent, de tous bords politiques et confessionnels. Paraphrasant en plusieurs langues le «I have a dream», de Martin Luther King, le président du Conseil de paroisse Marco Roth s'est félicité de cet écho positif.

Rythmé par des intermèdes musicaux, l'office l'a aussi été par quelques discours prononcés par des membres de la Paroisse réformée, mais aussi par les autorités locales et cantonales. Le maire de Moutier Maxime Zuber s'étant excusé pour des raisons professionnelles, c'est le vice-

maire Marcel Winistoerfer qui s'est exprimé au nom du Conseil municipal: «Les églises jouent un rôle central dans la collectivité. Elles contribuent à la cohérence sociale et propagent un message de tolérance, de solidarité et d'amour. Autant de valeurs qui orientent notre engagement politique».

Le conseiller d'Etat Christoph Neuhaus a quant à lui promis que «le canton de Berne soutenait ses églises et qu'il entendait toujours être un partenaire fiable à leur égard».

Parmi les moments forts de la cérémonie, on notera la présence de ces douze mains moulées dans du plâtre. «Des mains de paroissiens de tous horizons, de l'ouvrier à la centenaire en passant par la religieuse. Toutes ces mains qui ont œuvré pour l'Eglise».

PCE